

Paris 2012: Skoda Rapid kommt im Herbst

Skoda wird ab Herbst als neues Modell den Rapid auf den europäischen Märkten einführen. Versprochen werden für die Kompaktlimousine, von der auch der künftige Seat Toledo abgeleitet wird, großzügige Platzverhältnisse und ein besonders gutes Preis-Leistungsverhältnis. Premiere hat die Europaversion des bereits in Indien angebotenen Fahrzeugs auf dem Pariser Autosalon (27.9.-14.10.2012).

Der Skoda Rapid steht auch für das künftige Markendesign. Die Frontpartie zeigt das neue Marken-Logo, und der von vertikal angeordneten Lamellen geformte Kühlergrill trägt einen fein gezeichneten Chromrahmen. Die Scheinwerfer sind kleeblattförmig gruppiert, hinten kommen die markentypischen Leuchten in C-Form zum Einsatz. Die Seitenlinie prägt eine markante Tornadolinie.

Der 4,48 lange Skoda Rapid hat eine coupéartige Silhouette und eine große Heckklappe. Fünf Benzinmotoren und zwei Dieselaggregate stehen als Antriebe zur Auswahl.
(ampnet/jri)